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Em um de Setembro de dois mil e onze, pelas dezoito horas e trinta e cinco minutos, a Comissão 

de Negócios Estrangeiros e Comunidades Portuguesas reuniu, na sala sete do Palácio de S. 

Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha de presenças que faz parte 

integrante desta acta, com a seguinte  

 

 

Ordem do Dia: 

 
1. Informações;  

 
2. Distribuição de Iniciativas:  

 
Proposta de Resolução nº 1/XII/1ª - Aprova o Acordo entre a República Portuguesa e 
os Estados Unidos da América para reforçar a cooperação no domínio da prevenção 
e do combate ao crime, assinado em Lisboa, a 30 de Junho de 2009.  

 
3. Audições;  

 
4. Outros assuntos:  

 
 
 
 

________________________ 

 

O Senhor Presidente da Comissão começou por informar: 

 

-   Que a próxima reunião seria 5ª feira, dia 8, às 12 horas e; 

-   Audição com o Professor Braga de Macedo.  

 

A propósito da audição com o Professor Braga de Macedo a senhora Deputada Mónica Ferro 

mostrou reserva quanto ao Professor Braga de Macedo ser ouvido antes da apresentação do 

estudo, tendo o senhor Deputado Paulo Pisco concordado com a opinião da Deputada Mónica 

Ferro relativamente à diplomacia económica, dizendo que podem ouvir os Secretários de Estado; 
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O senhor Presidente referiu que não havia qualquer problema em se aguardar pela publicação do 

do estudo do grupo de trabalho do Professor Braga de Macedo que tem um prazo de 45 dias; 

 

O senhor Deputado Basílio Horta respondeu que tem aspectos políticos; que o PSD não quer que o 

Professor Braga de Macedo venha depor perante a Comissão; 

 

Ao qual o Deputado António Rodrigues lembrou a existência de um despacho do Gabinete do 

Primeiro Ministro n.º 9224/2011, que o grupo de Trabalho tem por missão apresentar um novo 

modelo de organização e articulação dos serviços e organismos do Estado vocacionados para a 

promoção e a captação de investimento estrangeiro, para a internacionalização da economia 

portuguesa e a cooperação para o desenvolvimento; 

 

O senhor Deputado Basílio Horta retorquiu dizendo que o governo entendeu criar um Grupo de 

trabalho e pediu para o Professor ser ouvido sobre o sistema da diplomacia económica; mas visto  

o PSD não estar de acordo, quer que fique em acta a sua opinião; 

 

O senhor Presidente insistiu que aguardássemos a publicação do estudo e a partir daí 

convidaríamos o Professor Braga de Macedo; 

 

O senhor Presidente referiu ainda as iniciativas legislativas da Comissão Europeia e do Conselho, 

tendo a senhora Deputada Maria Paula Cardoso sugerido a constituição de um grupo de trabalho 

para fazer a triagem, tal como é habitual na Comissão de Assuntos Europeus;  

 

De seguida o senhor Deputado João Ramos usou da palavra para se pronunciar sobre o que se 

está a passar com os serviços consulares, uma greve por tempo indeterminado dos serviços na 

Suíça, tendo proposto ouvir o Secretário de Estado das Comunidades Portuguesas ao qual o 

senhor Deputado Carlos Alberto Gonçalves respondeu que esta não é matéria nova em relação ao 

Sindicato e que o PSD sempre ouviu o Sindicato não se opondo à  vinda do mesmo; o senhor 

Deputado João Ramos prosseguiu referindo que os serviços estão encerrados na Suíça há 4 dias; 

 

O senhor Deputado Paulo Pisco interveio para mencionar que esta é uma situação que afecta a 

imagem do nosso país; 
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O senhor Deputado Helder Amaral concordou em que o Secretário de Estado da tutela seja ouvido 

em Comissão; 

 

O senhor Deputado Bernardino Soares entregou um requerimento do PCP para a audição do 

Secretário de Estado das Comunidades Portuguesas sobre a situação salarial dos trabalhadores  

Consulares na Suíça para ouvir o Sindicato dos Trabalhadores Consulares e das Missões 

Diplomáticas;  

 

Tendo o Senhor Presidente respondido que na próxima reunião poderia estar presente o Senhor 

Secretário de Estado das Comunidades; 

 

O senhor Presidente informou ainda que a Proposta de Resolução nº 1/XII/1ª tinha sido votada em 

Plenário.  

 

A reunião foi encerrada pelas dezanove horas e quinze minutos, dela se tendo lavrado a presente 

acta, a qual, depois de lida e aprovada, será devidamente assinada. 

 

 

Palácio de S. Bento, 2 de Setembro de 2011 

 

     

      O Presidente da Comissão 

 

             (Alberto Martins) 
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Folha de Presenças 
 

 
Estiveram presentes nesta reunião os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Alberto Martins 
 Ângela Guerra 
 Augusto Santos Silva 
 Basílio Horta 
 Bernardino Soares 
 Carlos Alberto Gonçalves 
 Carlos Páscoa Gonçalves 
 José Lino Ramos 
 Laurentino Dias 
 Maria Ester Vargas 
 Maria João Ávila 
 Maria Manuela Tender 
 Maria Paula Cardoso 
 Mário Magalhães 
 Mónica Ferro 
 Nuno Magalhães 
 Paulo Pisco 
 Pedro Silva Pereira 
 Valter Ribeiro 
 António Rodrigues 
 Helder Amaral 
 João Ramos 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Maria de Belém Roseira 
 Pedro Filipe Soares 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 
 

 

 


